



▲三原市ふるさと大使で絵本作家の永井郁子さんに教わりながら、子どもたちが紙芝居を作りました(10/8 ふるさと子ども博士講座 中央公民館)



「みんなで大切に育ててね」。命や協力することの大切さを学んでもらおうと児童たちにヒヤシンスの球根が贈られました(10/11 「人権の花」運動 西小学校)



▲絵本作家の川端 誠さんが絵本の作り方をユーモアを交えて解説しました(10/2 読み語りボランティア 虹の会35周年記念事業 リージョンプラザ)



秋空の下で中学生ランナーたちが熱戦を繰り広げました(10/13 第70回三原市中学校駅伝競走大会・ロードレース大会 久井小・中学校周辺)



▲出演者の中には、被災した楽器を使う人も。思いのこもった演奏で会場を盛り上げました(10/14 西日本豪雨災害復興支援チャリティライブ Just Movin' On! リージョンプラザ)



▲「ノーベル化学賞を受賞した鈴木 章さんはどんな発見をしたでしょう」。科学や技術をテーマにしたイベントで、子どもたちがクイズに挑戦しました(10/13 ミハラサイエンス遊園地 アクシオン・センター・ミハラ)